

KAROL CUEVA - COMUNICACIONES FFCH



CHILE VIENE DE CAER 2-1 ANTE ARGENTINA EN UN POLÉMICO PARTIDO.

## La "Roja" Femenina deja atrás la polémica y se enfoca en Ecuador

**COPA AMÉRICA.** El equipo de Luis Mena enfrenta mañana al cuadro local.

La dolorosa y agónica derrota 2-1 ante Argentina desató una serie de críticas y reclamos de las jugadoras de la Selección Chilena contra la organización de la Copa América Femenina 2025.

Sin embargo, las dirigidas por Luis Mena deberán dejar eso atrás y enfocarse en el siguiente desafío: mañana a las 20:00, la "Roja" enfrentará al local Ecuador por la cuarta fecha del Grupo A.

En el duelo ante la "Albiceleste", Chile ganaba por la mínima y la jueza no cobró un clarísimo penal en favor del cuadro nacional, que terminó cayendo en los minutos finales con un gol en posición dudosa.

A raíz de esto, una de las capitanas de la "Roja", Yanara Aedo, explotó por la falta del VAR en el campeonato.

"Es una falta de respeto que no haya VAR. La Eurocopa se juega en paralelo y, para las jugadoras, es una vergüenza ver la Eurocopa y ver la Copa América", partió diciendo.

"En el partido pasado no se nos cobró un gol legítimo. Qué bueno que este partido fue por televisión abierta para que se vean los dos penales que no nos cobraron. No estoy diciendo que Argentina no tiene méritos,

pero con VAR cambia mucho la historia. Altera todo, para ellas y para nosotras, para todas las jugadoras", complementó la jugadora de Colo Colo.

### DIFÍCIL PANORAMA

Con esta derrota y con dos partidos por disputar -mañana ante Ecuador y el jueves contra Uruguay- el panorama de la "Roja" se complicó.

Luego de dos encuentros disputados -quedó libre en la segunda fecha- Chile quedó cuarto en el Grupo A con tres unidades.

Argentina, también con dos partidos, es líder con seis y luego vienen Ecuador y Uruguay con cuatro unidades. Las ecuatorianas ya quedaron libres y las uruguayas han disputado tres partidos.

Cabe destacar que solo los dos primeros equipos de cada grupo avanzarán a las semifinales del torneo, mientras que los que finalicen terceros tendrán la posibilidad de disputar un partido por el quinto puesto.

De igual manera, hay que recordar que, por primera vez, la Copa América no será clasificatoria al Mundial Femenino, aunque sí entrega pasajes a los Juegos Olímpicos y a los Juegos Panamericanos. *CS*